

提案議案等 を問う

令和2年 第4回定例会 各委員会における質疑等【要旨】

各議案等の要旨や結果は、10面をご覧ください。

総務委員会

【議案の審査】

■議案第133号 職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について

Q 今回の人事委員会勧告について、他市はどのような対応をしているか。

A 正規職員については、多摩26市中25市が0.1月引下げる方向で動いているとのこと。残りの1市は未妥結だが、同様の方向性と伺っている。

■議案第115号 国分寺市立cocobunjiプラザ条例の一部を改正する条例について及び議案第127号 指定管理者の指定について（一括議題）

Q 指定管理の形態を取るべきだと考えた理由は。

A 一番大きな理由として、地域連携や国分寺の魅力発信では、民間のノウハウを活用するほ

うがより効果的だと考えたため。

Q 従来の業務委託の形態と比べて、どういった財政上の効果が出るか。

A 指定管理移行後は、夜間の窓口対応、時間外勤務の会計年度任用職員・文化振興課職員の削減、超過勤務の削減が見込まれるため、人件費が削減できると考えている。

■議案第132号 動産の買入れについて

Q 古いポンプ車について、無償譲渡ではなく、可能であれば売却も検討してほしいと提案したが、その後の検討結果は。

A 第一分団と第五分団の旧車両については競争入札の手続を経て売却したいと考えている。

【報告事項】

・第二次国分寺市就労支援プラン（案）のパブリック・コメントの実施について など



国分寺市立cocobunjiプラザ

厚生文教委員会

【議案の審査】

■議案第116号 国分寺市国民健康保険条例の一部を改正する条例について

Q 個人住民税の税制改正に関わり国民健康保険税の均等割の軽減措置に実質的な変更を出さない条例改正だが、所得割は関係ないのか。

A 所得割率について変更はない。

■議案第123号 令和2年度国分寺市介護保険特別会計補正予算（第3号）

Q 新しい制度である介護保険保険者努力支援交付金に1,886万3,000円の歳入があるが、介護予防のどのような取組が評価されたのか。

A 例えば、集いの場への65歳以上の参加者数や、参加促進のためのアウトリーチの実施について評価得点として加算された。

■議案第129号 指定管理者の指定について

Q 国分寺市介護老人保健施設すこやか及び国分寺市高齢者在宅サービスセンターふれあいについてどんな課題があると認識しているか。

A 通所介護の利用率が低下しており、公の施設としてどう取り組んでいくかが課題。

■議案第130号 指定管理者の指定について

Q 第五小学校敷地内に新設される第二及び第三日吉町学童保育所の指定管理者の防災対策について、地元自治会や防災会等ともしっかりと関係を構築するよう、市から指導できるか。

A 地域と連携して対応していく関係づくりについて、市も連絡調整を行いたい。

■議案第117号ほか4件の議案を審査

【報告事項】

・新型コロナウイルス感染症に係るワクチン接種体制確保事業について など



国分寺市いずみプラザ 老健すこやか(いずみプラザ)

建設環境委員会

【議案の審査】

■議案第124号 市道路線の認定について

Q 当該道路認定部分に係る事業費の想定は。また、事業認可期間はいつまでか。

A 事業費は11億5,000万円ほどを見込んでおり、事業認可期間は令和9年度末まで。

■議案第125号 市道路線の一部廃止について

Q 本案の道路のように建造物が道路上に存在している状態の道路はほかにもあるか。

A 把握しているのは約26か所。日々、地権者と交渉を重ねている。

【調査】

・都市計画マスタープランに掲げる土地利用計画の見直しについて

Q 一低層エリアのまちづくりにおいて、建蔽

率50%エリアの不燃領域率が38.5%という状況についてどう考えているか。

A 火災に強いまちづくりを目指しているため、必要などころ、緊急を要するところについては見直しを行うように考えている。

・まちづくり条例の見直しについて

Q 市民説明会ではどのような意見が出たのか。

A 現在行われている開発事業に関する意見や敷地面積の最低限度の引き下げ、条例手続に関する意見などが出た。

【報告事項】

・国3・4・12号線の事業計画変更認可の申請について

・国分寺市緑の基本計画実施計画の見直しについて

・せん定枝（落ち葉・下草の追加）の戸別収集について など



市道路線視察の様子

国分寺駅周辺整備特別委員会

【議案の審査】

■議案第118号 国分寺都市計画事業国分寺駅北口地区第一種市街地再開発事業の施行に関する条例の一部を改正する条例について

Q 再開発事業の事務所移転の経過や考え方は。

A 新型コロナウイルス感染症対策として様々な対策を行ってきたが、さらに事務室の密を避けるため、また再開発の現場を完成までしっかり管理していくため、事務所移転が必要と考えた。

■議案第121号 令和2年度国分寺都市計画事業国分寺駅北口地区第一種市街地再開発事業特別会計補正予算（第2号）

Q 事務所の移転後に必要となる光熱水費等の

増額だが、庁舎管理の中で案分するなど特別会計への計上はしていなかったのか。

A 特別会計への計上ではなく、庁舎維持管理費の光熱水費として計上しており、目的別に予算管理をしている。

【報告事項】

・国分寺駅北口交通広場について

Q バックホウ転倒事故では、オペレーターに対する合図者の指導や事前の確認作業は行っていたのか。

A 事業者からの聞き取りから、対応に不十分な部分があったことが分かった。今後はしっかり対応するよう指導した。

ほか、国分寺都市計画事業国分寺駅北口地区第一種市街地再開発事業特別会計について など



国分寺駅北口交通広場